



DRAMAS FAMILIARES QUE SOFOCAN A LA SOCIEDAD



PODER Y DINERO

Victor Sánchez Baños
vsb@poderydinero.mx
@vsanchezbanos

La historia no se repite si no es en la mente de quien no la conoce.
Khalil Gibran (1883-1931)

Muchos dramas familiares forman parte del paisaje cotidiano. No se trata de que el gobierno salga a resolver todos nuestros problemas, aunque tiene responsabilidad para ofrecer las herramientas de apoyo; la solución está en manos de la sociedad.

Estimado lector, te voy a ofrecer algunas aristas en las que es necesario que sociedad y gobierno pongan empeño para solucionar los dramas familiares que impactan al país entero y en el caso de que las autoridades no cumplan con sus responsabilidades la sociedad debe demandárselo.

Uno de esos ejemplos es la desaparición de miles de personas al año y la falta de empeño y recursos para localizarlas. Son decenas de miles de dramas que viven familias de mexicanos que no encuentran a un ser querido. No saben si están muertos o secuestrados por mafias de traficantes de humanos con fines de tráfico de órganos, explotación laboral o sexual.

Otro tema es la violencia contra los niños. Independientemente de salir en defensa de las mujeres, es fundamental proteger a los menores de delincuentes que los atacan en las redes, las calles o incluso son agredidos en sus propias casas por sus familiares. Como no votan, no están en el radar de los políticos.

Se suman más temas. El suicidio de adolescentes. Cada vez es menor la edad de las víctimas y se convierte en un mal que aqueja a muchas comunidades. Ante un entorno agresivo los niños pueden sentir más ansiedad y frustración y, como consecuencia, sufrir alteraciones en su comportamiento que muchas veces desestiman los propios padres y médicos.



ANTONIO PÉREZ

La diputada de Nuevo León Marcela Guerra ofreció datos del Lucile Packard Children's Hospital de Stanford, en los que destaca que el suicidio es la tercera causa de muerte entre los jóvenes de 15 a 24 años.

De acuerdo con el INEGI durante 2020 se registraron siete mil 818 suicidios; 6.2 casos por cada 100 mil habitantes; un incremento de 10.7% en relación al año anterior. Tan solo en Nuevo León la tasa de suicidio fue de 5.3 por cada 100 mil habitantes.

Es larga la lista. Muy larga. Otro tema grave, independientemente de la falta de un sistema público de salud acorde a las necesidades de la sociedad, es el cierre de hospitales psiquiátricos, con lo que se deja en el desamparo a miles de enfermos mentales (algunos muy peligrosos).

No deben nuestros problemas como sociedad formar parte del paisaje cotidiano.

Alerta

Es problemática la sequía en todo el país. Nunca se habían visto temperaturas como las que vivimos en las últimas semanas. Esto lleva a plantearse la forma de enfrentar el cambio climático, que es cíclico en la vida del planeta, lo que se agudiza con el calentamiento global. Es un asunto serio el que vivimos. El destino nos alcanza y es importante ver cómo evitar que afecte al mayor número de mexicanos. No es alarmismo, es una alerta para prevenirnos.

Dinero Bajo la óptica del CEO de Citigroup Jane Fraser la venta de Banamex, que dirige Manuel Romo, no se concretará este o el siguiente año. El conglomerado desde enero pasado puso a la venta la banca de consumo, la Afore, la aseguradora y el patrimonio cultural, quedándose solamente con las cuentas mayoristas. Lejos la venta en tiempos difíciles.

Antonio Pérez, padre del piloto de Fórmula 1 Sergio Checo Pérez, encabeza el proyecto para llevar a Cancún el Gran Premio F1. Para ello se requiere una inversión de 400 a 600 millones de dólares. El diputado federal por Jalisco busca inversionistas, ya que esa cantidad es muy pesada para un solo personaje. Hasta el momento tiene la simpatía de muchos... pero el dinero de ninguno, todavía.

Responsabilidad Social Corporativa Más de mil 300 empleados de cuatro hoteles de la cadena Riu en Cancún recibieron la certificación Corazón Azul contra la trata de personas. Este reconocimiento lo otorga el municipio de Benito Juárez. Los empleados de los hoteles Riu Cancún, Riu Caribe, Riu Palace las Américas y Riu Palace Península recibieron una capacitación referente a los derechos de niños y adolescentes, en un trabajo conjunto entre empresas y gobierno. **V**

Alteraciones de comportamiento.